

Indígenas cierran fronteras mientras Ecopetrol pide suspensión de bloqueos por Covid-19

on 30 Mar 2020 Visitas: 55



Puerto Gaitán. Las comunidades indígenas cerraron sus fronteras de ingreso a sus resguardos especialmente en el Alto Unuma donde esta Campo Rubiales.

Los aborígenes sustentan que tomaron las medidas para prevenir que la llegada de personas extrañas a sus comunidades pueda llevar el virus Covid-19 y pretenden evitar que la pandemia llegue a su territorio.

El cierre de las fronteras por los indígenas provocó la reacción de Ecopetrol al considerar que representa un elevado riesgo para las comunidades

debido a la pandemia.

Señala la estatal petrolera que la concentración de personas en inmediaciones de las instalaciones petroleras, va en contravía de los protocolos establecidos por las autoridades nacionales, regionales y locales en el marco de la Emergencia Sanitaria declarada para controlar el coronavirus Covid-19.

Ecopetrol solicitó respetuosamente a las instituciones correspondientes habilitar los mecanismos de diálogo que permitan salvaguardar la salud e integridad de los manifestantes y las comunidades vecinas.

Según el comunicado "los bloqueos, que ya completan 21 días, obedecen a causas ajenas a la competencia de Ecopetrol e impiden el ingreso del mínimo personal de turno requerido para realizar los relevos correspondientes y ejecutar los mantenimientos programados en el área. Esta situación afecta el derecho al trabajo de colaboradores directos y de empresas aliadas, así como la normalidad de la operación de este importante activo para el país.

Twitter: @notillano Web: notillano.com Villar

Categorías

- > Cultura
- > Gastronomía
- > Regionales
- > Insólitas
- > Últimas noticias
- > Más leídas
- > Destacadas
- > El clima en imágenes
- > El clima en Colombia
- > Nacional
- > Salud
- > Memes
- > Deportivas
- > Internacional

Archivo

- > Febrero, 2020
- > Enero, 2020
- > Diciembre, 2019
- > Noviembre, 2019
- > Octubre, 2019
- > Septiembre, 2019
- > Agosto, 2019
- > Julio, 2019
- > Junio, 2019
- > May, 2019

Publicidad

BUSCAMOS A TITO
 ALGUIEN LO RECOGIÓ FRENTE A COCACOLA EN CANTARRANA

POR FAVOR DEVOLVERLO A SU CASITA 🥺💔

3114445550

Pico y placa: Vehículos particulares y motocicletas

Pico & placa vehicular* para abastecimiento

Este rige en **todo Villavicencio** durante las **24 horas del día**. Solo podrán salir a merchar en su vehículo o moto particular, según el último dígito de la placa.

Marzo

Día	24	25	26	27	28	29	30	31
Placas	1-2	3-4	5-6	7-8	9-0	1-2	3-4	5-6

Abril

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13
7-8	9-0	1-2	3-4	5-6	7-8	9-0	1-2	3-4	5-6	7-8	9-0	1-2

* El pico & placa es para **autos y motos** y no aplica para los vehículos que están exentos en los Decretos 165 y 169.

Villavicenci
CAMBIA CONTIGO

AQUÍ SU EMPRESA
 PAUTE CON NOSOTROS
3142986831

Leave your comments

Post comment as a guest

Name Email

B I U [link icon] [image icon] [list icon] [quote icon] [undo icon] [redo icon] [emojis]

0

Agree to terms and condition.

[Submit comment](#)

Comments

No comments found

Powered by Komento